



Der Baby-Bewegungs-Anhänger

Idee & Ziel des Programms „BBA“

- Interaktion und Lernen durch Spiel
- Niedrigschwelliger Kontakt zu Institutionen und Angeboten in der VG bzw. Stadt vor Ort
- Kontakt zu anderen Elternteilen aufbauen – außerhalb der eigenen „Bubble“
- Impulsgeber für weitere Aktionen und Angebote / Vernetzung im Sozialraum



Unser Baby-Bewegungs-Anhänger



- ... erreichte an 18 Stationen im gesamten Landkreis über 600 Kinder und über 400 (Groß-) Elternteile
- ... begeisterte am Spitzen-Tag (Baggersee Sondernheim) über 130 Personen
- ... lockte auch Interessierte aus 40 km Entfernung an
- ... hatte mitreisende Fans (Mehrfachbesuchende) mit eigener WhatsApp-Gruppe
- ... wurde auch von interessierten Fachkräften besucht

Unser Baby-Bewegungs-Anhänger

- ... kooperierte mit den Häusern der Familie, Sportvereinen, Krabbelgruppen und Elterninitiativen
- ... konnte sich auf die spontane Hilfe der Ortsgemeinden bei Regen verlassen
- ... ist ab 2023 für Familienbüros und Krabbelgruppen kostenfrei ausleihbar. Kontakt über die Koordination Frühe Hilfen oder die Familienbüros vor Ort





Germersheim, 27.10.

Leimersheim, 17.10.



Wörth, 24.8.



Sondernheim, 9.7.